

射水市教育委員会 11月定例会会議録

開会日時 令和5年11月21日(火) 開会 午後 3時00分
閉会 午後 4時50分

会議場所 市役所4階 会議室401

出席委員

金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員、村上委員

会議事件説明員

久々江事務局長、遠藤事務局次長(生涯学習・スポーツ課長)、六渡事務局次長、星野学校教育課長、高信教育センター所長、酒井学校教育課副主幹、藤岡学校給食センター所長、高井学校教育課長補佐、田中生涯学習・スポーツ課長補佐、鳥本生涯学習・スポーツ課長補佐

傍聴人数 なし

会議の要旨

午後3時00分、教育長が開会を宣した。

1 会議録の承認

承認された。

2 事務局報告

- (1) 令和5年11月臨時会会期日程(案)について
事務局長が、資料1に基づき説明した。
- (2) 令和5年12月定例会会期日程(案)について
事務局長が、資料2に基づき説明した。
- (3) 令和5年12月一般会計補正予算(案)について
事務局長が、資料3に基づき説明した。

3 協議事項

- (1) 第2期射水市教育振興基本計画(素案)について
学校教育課長が、資料4に基づき説明し、了承された。

4 各課等の連絡事項および報告事項

- (1) 学校給食の状況について
学校教育課長が、資料5に基づき説明した。
- (2) 新湊博物館用地の一部普通財産への変更について
事務局次長(生涯学習・スポーツ課長)が、資料6に基づき説明した。
- (3) 第2次射水市スポーツ推進計画(素案)について
事務局次長(生涯学習・スポーツ課長)が、資料7に基づき説明した。
- (4) 射水市スポーツ推進審議会の概要について
事務局次長(生涯学習・スポーツ課長)が、資料8に基づき説明した。

(5) 射水市元旦マラソン2024の実施について

事務局次長(生涯学習・スポーツ課長)が、資料9に基づき説明した。

(6) 教育委員会行事予定

学校教育課長補佐が、資料10に基づき説明した。

5 その他

(1) 教育センター所長が、令和4年度問題行動・不登校等生徒指導上の諸課題に関する調査公表結果について説明した。

(2) 次回教育委員会の開催日時について

12月26日(火)午後3時00分から 市庁舎401会議室

6 議 事

(1) 資料3：令和5年12月一般会計補正予算(案)について

【委員】 歳出補正額の内訳に学級数増と記載がある。子ども達は減少している状況であるが、状況を教えてほしい。

【事務局】 小学校4校、中学校4校が学級増となる見込みであり、小中ともに新1年生の学級増が2校、特別支援学級等の学級増が2校である。

【委員】 特別支援学級が増加している状況について、各校の先生方にお知らせしてほしい。

(2) 資料4：第2期射水市教育振興基本計画(素案)について

【委員】 32ページ基本的施策(8)幼児教育の推進について、幼児教育の根幹となる「幼児教育の充実」を主な取組の最初に記載され、続いて「幼保小連携の推進」と流れが大変良くなったと感じる。

また、主な取組「幼児教育の充実」の取組内容にある講師は、34ページに記載の幼児教育スーパーバイザー等の方のことか。確認をしていただき、講師の記載を分かりやすくしたほうがよい。

【事務局】 同じ方であるとの認識だが、子育て支援課に確認をし、今後、記載について検討したい。

(3) 資料5：学校給食の状況について

【委員】 地場産食材の生産者を応援する補助制度もあると聞いており、その取組と連携するなど、給食の食材を安く提供していただけることはできないか。

【事務局】 生産者への補助については、肥料が高騰していることなどに対する補助である。なお、地場の食材、例えば、さくらますを給食の食材に使うために補助を出している取組はある。

【委員】 報道を見ていると他県の給食の状況と比較すると本市は良いほうであるが、食材は継続して高騰しており、給食を楽しみにしている子ども達のためにも、給食費の見直しは仕方がないものと思う。

【教育長】 子ども達が楽しみにしている給食水準を維持していきたい。

(4) 資料6：新湊博物館用地の一部普通財産への変更について

【委員】 地域活性化、博物館のPRの観点から、例えば、ホテル壁面へのプロジェクションマッピングによる道の駅や博物館のアピールといった柔軟な対応ができればよいと思う。

(5) 資料7：第2次射水市スポーツ推進計画(素案)について

【委員】 スポーツを推進する計画であるが、体育館の存続について記載されていないように見受けられるが、市民の皆さんが気にされているところである。

【事務局】 13ページには、「スポーツ活動場所の確保に留意し、人口規模に見合った施設の適正配置に努める」と記載している。現在、民間の活力を利用できないかサウンディング調査を行っているところであり、それらを受けて検討していくこととなる。

【委員】 コロナからスポーツ人口は減っている。運動することは子ども達にとってよいことであるので、本計画によりスポーツ人口が増えていくことを期待する。

【委員】 成人のスポーツ実施率、週1回以上、スポーツをする成人の割合の指標があるが、運動についてどのような観点で捉えているのか。

【事務局】 3年に一度の無作為によるアンケートを実施し、散歩等も含めた運動について集計したものである。

午後4時50分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。